

404/J

der Abgeordneten Kurt Wallner  
und Genossen  
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr  
betreffend Bahnausbau in der Steiermark

In steirischen Medien wird immer wieder argumentiert, daß von den geplanten Mitteln für Infrastrukturvorhaben des Bundes, insbesondere beim Bahn- und Straßenausbau der geringste Teil in die Steiermark fließen wird.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr nachstehende

Anfrage:

1. Welche Schieneninfrastrukturvorhaben werden in den nächsten Jahren in der Steiermark realisiert?

2. Wie groß ist das dabei in der Steiermark realisierte bzw. geplante Investitionsvolumen für die Schiene?

3. Wie weit ist der zweigleisige Ausbau der Schober-Pyhrn-Achse gediehen?  
Welche Bauabschnitte sind derzeit in Bau?

Welche Bauabschnitte sind derzeit in Planung?

Wie erfolgt die Finanzierung dieser einzelnen Baubeschritte?

Wann soll der Baubeginn für die jeweiligen Bauabschnitte erfolgen?

Wann ist die Fertigstellung dieser Bauabschnitte geplant?

4. Ist die in den Medien veröffentlichte Meldung richtig, daß derzeit für die Schieneninfrastruktur in der Steiermark ausschließlich 6 Mio. öS für Planungsarbeiten vorgesehen sind, während für den Ausbau der Westbahn insgesamt 60 Mrd. Schilling vorgesehen sind?  
Wenn ja, welche Begründung gibt es dafür?

Wenn nein, warum werden solche Artikel in den Medien unwidersprochen veröffentlicht?

5. Welche Schienenausbauvorhaben gibt es derzeit in der Steiermark?

Welche Bauabschnitte sind derzeit im Bau?

Welche Bauabschnitte sind derzeit in Planung?

Wie erfolgt die Finanzierung dieser einzelnen Bauabschnitte?

Wann soll der Baubeginn für die jeweiligen Bauabschnitte erfolgen?

Wann ist die Fertigstellung der jeweiligen Bauabschnitte geplant?